

Chronique-FAQ #175



Lorsque l'ego fait l'amour à ses émotions !

Plus la forme est dense, plus l'émotion est palpable, n'est-ce pas ?

Les émotions sont-elles la réponse aux tensions de l'ego psychologique, d'où la polarité ?

Lorsque l'ego fait l'amour à ses émotions !

01. Le titre en dit long sur l'émotivité charnelle de l'ego, n'est-ce pas ?

Effectivement, c'est le cas, l'ego fait l'amour à ses émotions. En fait, pour donner vie à sa forme, voire à sa personnalité, l'ego enrobe sa forme d'émotions. Ce faisant, l'ego tient pour acquis que sa forme est réelle, ainsi il développe de la croyance en sa forme.

L'émotion est le carburant de la personnalité de l'ego, voire de sa forme. C'est à partir de cette animation émotionnelle que l'ego reste rattaché à sa forme comme à la prunelle de ses yeux. L'ego est catégorique dans son mental psychologique, dans le sens que les émotions l'aveuglent. Les émotions soustraient l'ego à sa réalité, c'est la raison pour laquelle l'ego fait l'amour à ses émotions.

02. La domination émotionnelle viendrait-elle surenchérir le niveau des expériences ?

L'émotion n'est qu'un subterfuge utilisé par l'entité primaire pour dominer la forme de l'ego, ainsi que d'autres formes. Il n'est pas rare de voir un ego agir en tant que chef de meute, c'est l'émotion primaire qui insuffle à l'ego le contrôle sur les autres (la meute) pour garantir sa propre sécurité.

L'Homme cherche à dominer les autres et avoir le contrôle par pure insécurité, il agit ainsi parce qu'il est dans une personnalité. Ce faisant, l'ego est divisé dans son mental, il cherche donc la domination par l'émotion. Derrière la domination émotionnelle se cachent des entités astrales qui font vivre à l'Homme inconscient ou psychologique et à l'Homme spirituel des expériences en tous genres pour la consolidation de leur forme dans cet écosystème psychologique.

03. L'émotion aurait-elle besoin d'être pénétrée pour connaître des sensations fortes ?

L'émotion rattache l'Homme à l'astral, dans le sens de l'utilisation des personnalités dont les entités subalternes ont besoin pour s'abriter et vivre des expériences. Pour faire vibrer une personnalité, il faut de l'émotion, c'est le carburant qui permet de ressentir des sensations fortes.

Un ego conscient ou éthérisé ne vit pas cette addiction aux personnalités, de ce fait, l'émotion n'a pas d'effet sur lui parce que ses corps subtils ont été refroidis. Ce qui engendre l'émotion, ce sont les corps subtils enflammés qui réfléchissent leur lumière astrale pour animer les personnalités de l'ego.

04. Seraient-ce des sensations de soumission à l'entité primaire qui procurent toute cette excitation émotionnelle ?

Tout à fait, l'émotion permet à l'entité primaire de soumettre la forme de l'ego à des personnalités. Il ne faut pas oublier que l'ego psychologique ou inconscient sommeille dans son mental, partant de ce fait, c'est la forme de l'ego qui est manipulée, elle représente la copie exacte de l'ego.

Dans la matière, l'Homme est composé de plusieurs corps subtils, d'un ego en sommeil dans son mental, de la forme de cet ego qui sert d'abri à l'entité primaire, puis viennent les personnalités de l'ego qui font office d'abris pour les entités subalternes.

05. L'ego cherche-t-il à s'abreuver d'effluves pour ne pas perdre pied dans sa conscience psychologique ?

En fait, l'ego ne cherche rien parce qu'il sommeille dans son mental, ce sont les entités qui habitent les personnalités de l'ego qui cherchent à s'abreuver d'effluves pour consolider la forme de l'ego dans l'écosystème psychologique. La croyance appuyée par l'émotion vient solidifier la forme de l'ego dans la matière.

La forme empruntée par l'entité primaire est une copie miroir de l'ego qui sommeille dans son mental, c'est la raison pour laquelle l'entité force l'ego à croire que sa forme est réelle. L'émotion que l'entité primaire vit à travers la forme de l'ego laisse supposer à l'ego que sa forme est réelle. Mais tout ça n'est qu'illusion...

06. Plus la forme est dense, plus l'émotion est palpable, n'est-ce pas ?

Plus la forme se densifie par le biais des émotions, plus elle semble réelle. L'émotion procure des sensations à travers la forme de l'ego en plus de faire vibrer les personnalités. Cette action dégage un puissant magnétisme qui force l'ego à croire que sa forme est réelle. D'ailleurs, c'est la raison pour laquelle l'Homme est emprisonné dans la forme depuis des millénaires.

Les entités jouent un rôle majeur dans la croyance de l'ego en sa forme, pour elles, il est capital que l'ego croie que sa forme est réelle, c'est une question de survie. Lorsque l'esprit procède au réveil de l'ego dans son mental, cela se matérialise comme un tremblement de cerveau qui met la structure psychologique en péril.

07. Que dire de celui qui se laisse absorber par des pulsions émotionnelles ?

Les pulsions émotionnelles sont comme des mini-explosions dans le corps émotionnel qui se réfléchissent dans la forme de l'ego. Cela démontre la dépendance émotionnelle de la personne et surtout son astralité profonde. Cependant, il faut tenir compte de la programmation karmique de l'ego, rien n'arrive par hasard, l'ego est tenu de suivre sa programmation astrale.

À l'évidence, si l'ego est aux prises avec une très forte pulsion émotionnelle, il va s'exécuter dans la matière, c'est après coup qu'il réalisera ce qu'il vient de faire. L'ego se questionnera sur ce qui a provoqué cette pulsion émotionnelle chez lui, mais en vain parce qu'il est soumis à la loi karmique.

08. Les émotions sont-elles la réponse aux tensions de l'ego psychologique ?

Pour vivre une émotion, l'ego doit être dans une personnalité. Ce faisant, l'ego quitte son centre mental pour revêtir une personnalité, c'est là que l'émotion entre en scène. En effet, le plateau de tournage des émotions est en réalité rempli de personnalités à travers lesquelles les émotions animent la forme de l'ego.

Pour répondre à la question, les émotions sont la réponse aux tensions psychologiques exercées par les entités dans les personnalités de l'ego. Le problème de tension psychologique est dû à la hiérarchisation des personnalités de l'ego. Il y a l'entité primaire suivie de la personnalité primaire et des personnalités subalternes. Ce jeu astral est très puissant et force l'Homme inconscient à s'agenouiller devant l'astral dans sa conscience mentale.

09. L'esprit pourrait-il permettre de faire vivre la réalité à l'ego le temps d'une coupure d'une fraction de seconde ?

Oui, cela s'est produit chez certaines personnes. Le but de cette coupure astrale est de signifier à l'ego qu'il a atteint la maturité psychique nécessaire pour que l'on procède bientôt à son réveil dans son mental. Cela s'apparente à une personne qui sonne à la porte de votre maison pour vous annoncer une nouvelle.

Cette coupure d'une fraction de seconde peut également être perçue comme un des prémices du réveil à la réalité de l'ego. Il faut savoir que l'ego ne peut pas être réveillé spontanément. Pour ma part, avant qu'on ne procède à mon réveil mental, j'ai eu plusieurs coupures de quelques secondes pour avertir mon ego d'un changement de réalité.

Par exemple, à l'âge de treize ans, en enfourchant ma bicyclette, j'ai senti une main énorme se poser au-dessus de ma tête. Je voyais au fond de mon cuir chevelu une sorte de cadran imprimé que la main a tourné comme pour avancer le temps. Après cette expérience, tout semblait aller plus vite pour moi.

10. Quelle serait la phrase choc qui pourrait aider l'ego à refroidir tous ses émois ?

Ce n'est pas une question de phrase choc, mais plutôt une question de prise de conscience face au corps émotionnel qui réfléchit sa lumière dans la personne pour maintenir la viabilité de cet hologramme qui représente la forme de l'ego. Il n'y a rien à faire avec un ego inconscient ou psychologique qui sommeille dans son mental.

Lorsque nous regardons au-delà de la forme de l'ego, on peut voir un écosystème psychologique autonome contrôlé par des parasites psychiques. Le problème vient du fait que l'Homme s'attarde uniquement à la forme de l'ego, il n'a pas conscience que dans cette forme réside une sorte d'écosystème astral géré par des entités.

Pour que l'Homme puisse se refroidir dans tous ses émois, il doit sortir de son cercueil mental et cela est sous la gouverne de l'esprit.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 22-10-2023
Fiche: id-001261